
 

 

REQUERIMENTO Nº 014/2022           Cruzeiro do Sul, 05 de dezembro de 2022.  

        

 

 

    A vereadora abaixo subscrita vem submeter à apreciação dos demais pares 

desta Câmara Municipal o seguinte 

 

REQUERIMENTO 

 

 

  Solicito ao Senhor Presidente da Câmara Municipal de Vereadores que envie 

ofício a CORSAN, para que informem a está Casa Legislativa, qual o motivo da constante 

falta de abastecimento na Vila Italiana, em nosso município de cruzeiro do Sul. 

 Moradores relatam que chega a faltar água duas vezes por semana, o que traz 

transtornos imensos para os moradores.  

 Agora com o aumento da temperatura, em virtude da chegada do verão, a 

preocupação é de que a situação piore ainda mais. 

 Diante do problema mencionado, solicitamos que informe a esta casa: 

 - Qual o motivo da constante falta de água na Vila Italiana? 

 - O que está sendo feito para a solução deste problema? 

 - Qual o prazo para o problema ser sanado? 

Certa de ter a aprovação dos demais pares.   

 

 

 

 

 

MAÍSA APARECIDA SIEBENBORN 

Vereadora  

 

 


